## Clohars-Fouesnant

## Le Drennec. La chapelle ouverte au public ce week-end



La chapelle du Drennec, prête à raconter son histoire aux visiteurs, ce week-end.

Les Amis de la chapelle du Drennec s'apprêtent à accueillir les visiteurs, le samedi 21 et le dimanche 22 septembre, de 14 h à 18 h, à l'occasion des Journées européennes du patrimoine. L'occasion pour le grand public de découvrir ou de redécouvrir la chapelle et son calvaire, à Clohars-Fouesnant. Les bénévoles de l'association proposeront également de s'en faire conter l'histoire, de se promener sur le placitre superbement entretenu, d'admirer les sculptures monumentales en bois, les reproductions de peintures installées sur le site.

## Le peintre Lucien Simon à l'honneur

Le président, Philippe Rivière, et ses amis ont par ailleurs tenu à mettre à l'honneur le peintre Lucien Simon, avec la présentation d'une reproduction d'un tableau du maître datant de 1916, représentant la procession du pardon des chevaux. « À l'instar de ce que nous avions fait en 2015, en partenariat avec le Musée départemental breton de Quimper, avec trois reproductions de tableaux d'Émile Simon : la chapelle en été, la chapelle sous la neige et le vieux lavoir ». Entrée libre.

19-09-2019 T